

## „hannemanns“ halten „Lehrstunde zur Kronberger Geschichte“

**Kronberg (kb)** – Pünktlich zu ihrer Hauptversammlung konnte die neue Homepage der Theatergruppe „die hannemanns“ freigeschaltet werden. Darin finden die vielen Anhänger, Freunde und Interessierte nun sämtliche Informationen rund um den Verein wie auch zur Planung 2011, zum gerade wieder gewählten Vorstand, zu den Vereinsfesten und den Aufführungen der letzten Jahre. Im vergangenen Jahr haben sich rund 1.450 Zuschauer an den Aufführungen der „hannemanns“ erfreut. Zu den Höhepunkten der Theateraktivitäten zählten die beiden Einakter „Tischgespräche“ und „Chook Chook“, die in Kronberg und im näheren Umkreis insgesamt zehn Mal aufgeführt wurden. Weitere Erfolge konnten die Amateurschauspieler mit ihren beiden szenischen Lesungen in der Reihe „Hessische Dichter“ verbuchen. Die Themen dazu zeigten weibliche Lebensläufe, einmal anhand eines fiktiven Dialogs zwischen Grimmelshausens Landstörzerin Courasch und Brechts Mutter Courage, und einer Lesung zu Goethes Gretchentragödie, aufgebaut auf den Protokollen des Prozesses gegen die Kindsmörderin Susanna Margaretha Brandt. Diese Reihe zeichnet sich durch eine ungewöhnliche Sicht auf das jeweilige

Thema aus und wird im Juni / Juli fortgesetzt. Davor aber steht die Teilnahme an der Einweihung der neuen Kronberger Bühne im Viktoria-Park am 7. und 8. Mai an, an der die „hannemanns“ mit einer „Lehrstunde zur Kronberger Geschichte“ teilnehmen. Im Juni geht es mit dem Hessefest in Oberursel weiter, auf dem die Truppe mit zwei Monologen vertreten sein wird. Für den Herbst ist ein Kabarett-Abend geplant, und am Jahresende beginnt die Probenarbeit für das nächste abendfüllende Stück im Frühjahr 2012. Die Bandbreite der dargebotenen Stücke bleibt also weiterhin groß, um den unterschiedlichen Zuschauerinteressen gerecht zu werden. Der Theaterworkshop, der alle 14 Tage im Ernst-Winterberg-Haus stattfindet, findet erfreulicherweise weiterhin wachsendes Interesse bei Mitgliedern und Nicht-Mitgliedern. Der nächste kostenlose Workshop findet am Dienstag, 15. März um 20 Uhr statt. Auch neue Interessenten sind dabei willkommen; eine kurze Voranmeldung bei Karin Schott unter der Telefonnummer 1710 reicht vollkommen aus.

Alle anstehenden Vereins- und Theateraktivitäten sowie weitere Informationen können unter [www.hannemanns.de](http://www.hannemanns.de) eingesehen werden.